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政務活動費連絡会記録 

 

 

１ 開催日時  令和３年11月18日（木） 11：15～11：19 

 

２ 開催場所  新庁舎８階 議会中会議室 

 

３ 出席者 

(1) 出席議員 

座長 藤代ゆうや 

委員 山口貴裕、田中徳一郎、田中信次、中村武人、ためや義隆、 

谷口かずふみ、池田東一郎、君嶋ちか子、京島けいこ 

(2) 議会局出席者 

局長 平井和友、副局長兼総務課長 霜尾克彦、 

管理担当課長兼総務課副課長 佐藤徹、経理課長 奥澤陽一、 

議事課長 井上実、政策調査課長 大河原邦治         

 

４ 議題 

 政務活動費のあり方の検討について 

 

５ 会議記録 

（藤代座長） 

ただ今から政務活動費連絡会を開会いたします。 

本日の議題は、お手元の会議次第のとおりであります。 

それでは、本連絡会で検討する事項について、協議いたしたいと思います。 

このことにつきましては、前回、10月 15日の本連絡会において、座長案をお示しし、各 

会派お持ち帰りのうえ、ご検討をお願いいたしました。 

つきましては、各会派の検討結果についてお聞かせ願います。 

（田中（信）委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

（中村委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

（谷口委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

（池田委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

（君嶋委員） 

  座長案については、もちろん検討事項とさせていただきたい部分ではありますが、会派

としては、あと２点加えていただきたい事項がございます。 

１点目は、広報などに政務活動費を使った場合に、領収書に成果物を添付するという点

です。 

もう１点は、視察の領収書にやはり報告書を添付するということです。 

この２点を、検討対象としていただけないかと考えています。 
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（京島委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

 

（藤代座長） 

ただ今、共産党から発言がありましたが、他の会派のご意見はいかがでしょうか。 

 

（田中（信）委員） 

今の共産党の君嶋委員からお話しがあった２点についてでございますが、昨年の政務活

動費連絡会でも検討しており、そこで現行どおりということで一定の結論がでていると報

告をうけております。 

我が会派としては、座長案のとおりでよいと考えます。 

 

（中村委員） 

やはり昨年の議論を踏まえて、今年はインターネット公開を進めていくということなの

で、我が会派としては、座長案で良いと思います。 

 

（谷口委員） 

  私どもも昨年の結論が出ている話ですので、座長案のとおりで良いと思います。 

 

（池田委員） 

  私どもも座長案のとおりでよろしいかと思います。 

 

（京島委員） 

  座長案のとおりでお願います。 

 

（藤代座長） 

共産党さん、いかがですか。 

 

（君嶋委員） 

  私どもは、昨年の経過があったしても、改めて、いろいろな事情の変化もあるでしょう

から、検討対象としていただけないかというように思いましたけれども、皆さんの賛同が

得られなければ、当初の座長案で検討対象としても、それはそれで構いません。 

 

（藤代座長） 

それでは、本連絡会における検討事項については、座長案のとおり決定したいと思いま

すが、ご異議ございませんか。 

（異議なし） 

ご異議がないと認め、そのように決しました。 

次回連絡会では、本日決定した検討事項について、各会派のお考えを伺いたいと思いま

すので、よろしくお願いいたします。 

私からは以上でございますが、この際、何かありますでしょうか。 

(なし) 

特にないようですので、以上で、本日の日程は終了いたしました。 
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次回の政務活動費連絡会は、11月25日 木曜日に開催いたします。 

開催時間については、改めてご連絡いたしますので、よろしくお願いいたします。 

それでは、政務活動費連絡会を終了いたします。 

ご苦労様でした。 

 

                                     以上 


